

Heli Durán (CI: v1538207) Médico-Cirujano, Especialista en Anatomía Patológica de la Universidad Central de Venezuela y Profesor Agregado de la Cátedra de Medicina Legal y Deontología de la Escuela de Medicina Luis Razetti, Departamento de Salud Pública de la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Venezuela desde Enero de 1969.

Ha dictado docencia en numerosos sitios de la UCV aparte de la docencia de la Cátedra a la cual se encuentra adscrita sólo a medio tiempo, y en temas de Paleopatología de la Escuela de Antropología de FACES, Criminología de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas, siendo activo participante en la docencia de Cursos Vacacionales de esta última Facultad en temas de Medicina Legal, y Toxicología . Se desempeñó como Expositor en el Foro sobre la Investigación en la Violencia en Venezuela en Mayo de 1997, patrocinado por FACES, UCV, y APUCV. Ha participado como Instructor del Primer Curso Básico de Tutores en Investigación Policial. División de Educación del Comando Regional de la Guardia Nacional Bolivariana en 2001. Jurado Evaluador de Trabajos de Grado en el área de Criminalística del Instituto Universitario de Policía Científica. Ha sido tutor instructores y de tesis de postgrado en áreas relacionadas con su especialidad.

Ha participado activamente en el Proyecto sobre Violencia patrocinado por CONACIT-FONACIT y en Ayudas del CDCH-UCV en el área de las Exhumaciones MédicoLegales.

Ha participado como Autor o Coautor en diversas Jornadas Científicas tanto Nacionales como Internacionales, entre las cuales se incluyen el Congreso Mundial de Violencia 1998, en Caracas, Venezuela, Marzo de 1998, el Segundo Congreso Latinoamericano de Cirugía Endoscópica, el Congreso de International Union of Microbiological Societies y XIICY, Xith International Congress of Virology, Sydney, Australia.1999, y conferencista en el Coloquio: Escorpionismo en Venezuela en el marco de las X Jornadas de Investigación Dr. Francisco De Venanzi del Instituto de Medicina Experimental de la Facultad de Medicina. UCV Noviembre 2001.

Se ha desempeñado como Jefe de la Cátedra de Medicina Legal y Deontología Médica por Concurso de Credenciales y por dos períodos consecutivos 1993-1997.

Presentó el Trabajo de Ascenso para Profesor Agregado titulado: "Lineamientos Generales para la Práctica de la Exhumación Médico Legal y su Valor para los Procesos Penales" por el cual recibió Mención Honorífica y recomendación para publicación.

Ha participado como asistente a más de 70 Congresos, Seminarios y otros, relacionados con su actividad académica y/o profesional., y como Ponente en más de 60 congresos, foros y jornadas de su especialidad, tanto en Caracas como en diversos Estados del país. Tiene 14 trabajos publicados en Revistas de su especialidad. Ha recibido de la Facultad de Medicina, 3 Diplomas de Reconocimiento por Trabajo Meritorio.

Presentó Trabajo de Ascenso para la Categoría de Agregado con el título:

En su Ejercicio Profesional ha realizado 11 cargos en diferentes organismos, incluyendo la Jefatura de la División General de Medicina Legal desde 1999 hasta 2002, cargo Directivo obtenido por Concurso de Credenciales.

Ha realizado más de 10 actividades gremiales entre los años 1982 y 1998.

Ha recibido 27 Reconocimientos y Condecoraciones de diversos Organismos Nacionales incluyendo la Orden Francisco de Miranda en Segunda Clase, Agradecimientos del Despacho del Fiscal General de la República, y de la Alcaldía del Distrito Metropolitano de Caracas, así como de la República Bolivariana de Venezuela, a través de la Guardia Nacional, de la Fundación General Rafael Urdaneta, y del Ministerio de Interior y Justicia etc. Igualmente ha recibido reconocimientos de diversas Sociedades Científicas de su especialidad